

El Herald 12/7/81

# Decidida Perón a Regresar a la Argentina

## Malestar de la Prensa Española por el Trato a sus Reporteros

MADRID; (UPI).- La ex presidenta argentina Isabel Perón, evitando formular declaraciones públicas pero supuestamente decidida a regresar a su país, salió ayer de compras en Madrid para ampliar su vestuario, reducido considerablemente durante los cinco años en que estuvo bajo arresto domiciliario.

Los diarios españoles, por su parte, protestaron por el tratamiento que dieron los

guardaespaldas a los periodistas y fotógrafos que acudieron al aeropuerto de Barajas anteayer, cuando la viuda de 50 años de Juan D. Perón llegó a Madrid, cinco días después de ser puesta en libertad por las autoridades de la Argentina.

El Diario Católico ya publicó una caricatura de un gorila pisoteando a los fotógrafos y levantando a la señora Perón.

El diario derechista ABC,

en un editorial titulado "Gorilas en el aeropuerto", le deseó a la señora Perón una feliz estancia, pero añadió que "aquellos que la protegen no deben perturbar la cordialidad con la que los españoles recibimos a los visitantes".

Los guardaespaldas de la ex-presidenta se mantuvieron lejos ayer cuando ella salió de compras por la calle Serrano, en el centro de Madrid.

Decenas de españoles dijeron que todavía no ha decidido sus planes para el futuro, aunque señalaron que no tratará de convertir a Madrid en la capital mundial del peronismo.

Agregaron que su objetivo personal y político inmediato era regresar a la Argentina y que por esa razón la señora Perón había adoptado una actitud discreta en Madrid, donde se hospedó en el hotel "Ritz" y en la villa "17 de Octubre", que compartió con su esposo durante su largo exilio en el decenio de 1960.

Antes de partir a Buenos Aires, los amigos de la señora Perón dijeron que la ex presidenta planeaba pasar seis semanas en España antes de visitar al Papa Juan Pablo II en ciudad del Vaticano, a fin de agradecerle las gestiones que hizo para lograr su libertad.

El Universal 12/7/81

# Viene a México el pianista Miguel Angel Estrella

PARIS. (AFP). — El pianista argentino Miguel Angel Estrella viajará el próximo 13 de julio a México, donde permanecerá aproximadamente un mes con el objeto de dar un curso sobre la música del siglo XVIII.

Estrella, quien estuvo detenido en Uruguay y obtuvo su liberación gracias a una campaña de solidaridad internacional encabezada por la pianista Nadia Boulanger y por el violinista Yehudi Menuhin, tomará parte antes de viajar a México en un festival musical en Saint Denis, cerca de París.

El pianista, considerado por la crítica francesa como el mejor intérprete actual de Gabriel Faure, actuará la noche del 29 de junio, en la ciudad de Lila, al norte de Francia, acompañado por la Orquesta Filarmonica de esa localidad.

En el correr del año próximo, Estrella integrará, especialmente invitado, el jurado que discernirá los premios del Conservatorio Nacional de Música de Francia.

Estrella, que ha sido condecorado por varias alcaldías de Francia, intervino recientemente en el Festival de Música de Fontainebleau.